



### Les Essentielles : l'exploitation prochaine de 4 nouveaux établissements

17 octobre 2016 par REDACTION Silver Economie Commenter



Les Résidences Services Seniors Les Essentielles viennent d'annoncer la poursuite du développement de leur réseau, avec l'exploitation future de quatre nouveaux établissements localisés à Hanguenau, Nancy, Haguenau, Compiègne et Lille - Watrelos, de fin 2018 à 2020



### Les nouvelles technologies



Valérie Bertone, fondatrice des Essentielles et en charge du développement, s'exprime : « Les Essentielles se positionnent en tant que marque premium de référence.

Si nous avons remporté 100% des appels à projets auxquels nous avons participé et face à des concurrents différents, c'est bien parce que notre concept de résidences familiales, centrées sur le bien vieillir et nos qualités de gestionnaire sont reconnus ».

### Les projets remportés

▪ Nancy (57)

Ouverture prévue 1er semestre 2019  
Nombre d'appartements : 104

▪ Haguenau (67)

Ouverture prévue fin 2018  
Nombre d'appartements : 78

▪ Compiègne (60)

Ouverture prévue fin 2019  
Nombre d'appartements : 95

▪ Lille - Watrelos (59)

Ouverture prévue 1er semestre 2019  
Nombre d'appartements : 100



### ACCESSIBILITÉ

Pour faciliter votre accès au site cliquez sur l'icône correspondante et sélectionnez votre profil.



### RECHERCHE - PORTAIL SILVER ECONOMIE

Votre recherche sur SilverEco...

Rechercher

### Tweets de @SilverEco\_Fr

Silver Eco a retweeté

Aurelie Marchand @PRforPA